

La Mañana

MIÉRCOLES 6 DE
MARZO DE 2024

E N C L A V E S

**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR,**
PRESIDENTEAna Elizabeth García Vilchis, directora de Redes de Comunicación Social de
Presidencia

TRANSPARENCIA

1. Expresó que se están viviendo momentos en que hay un bombardeo de mentiras y de calumnias en la historia del periodismo, refirió que es un tiempo decadente que sólo se puede remediar con una transformación tajante de la vida pública. "Es bueno que se quiten las máscaras, que haya más transparencia, autenticidad", sentenció.

QUIÉN ES QUIÉN EN LAS MENTIRAS

1. Respecto a la sección "Quién es quién en las mentiras de la semana", Elizabeth García mostró cómo entre el 19 de febrero y el 3 de marzo, el 96% de las cuentas que usaron la etiqueta #NarcoPresidenteAMLO son bots que reproducen centenas de miles de mensajes para generar una tendencia en la red social X; dijo que el 90% de las acciones que se realizan con la etiqueta corresponden a bots y sólo el 10% es real, tan solo el 25 de febrero existieron 471 mil acciones sobre la etiqueta pero sólo el 5% fueron usuarios reales. Mostró un estudio publicado por Milenio titulado "Más abrazos, menos balazos digitales", el cual muestra la reacción de la gente sobre las campañas negras en redes sociales; señaló que el 30% de la gente mostró enojo, el 25% dijo tener disgusto por el uso de esas tendencias, el 5% refirió tener miedo, y el índice de rechazo a esta campaña fue del 60%.

2. Elizabeth García proyectó un video de un programa de televisión donde se exhibe la propuesta del ex canciller Jorge G. Castañeda de una guerra sucia en contra de Claudia Sheinbaum y el presidente que incluya investigación y chismes.

PROCESO ELECTORAL

1. Refirió que es evidente que la oposición está usando la violencia y la magnífica, haciendo más grande lo que sucede con propósitos políticos; reiteró que el pueblo de México es muy consiente y politizado, por lo que prácticamente no hay analfabetismo político. Aclaró que no puede presentar cifras de los resultados de su gobierno por mandato del INE; "a mí sí me cepillan, no como a Jorge Castañeda", expresó.

MEDICAMENTOS

1. Explicó que la Megafarmacia terminó con el negocio de la distribución de medicamentos, reiteró que en el ISSSTE se privatizaron todos los servicios y adelantó que ya se va a lograr la reintegración de servicios para volverlo público; denunció que las empresas que brindan servicios al ISSSTE cambian de nombre y de razón social, para participar en las licitaciones en el ISSSTE y en el IMSS. Adelantó que a partir del mañana y hasta el domingo, realizará una gira en diversas entidades del país para evaluar el programa IMSS-Bienestar.

POLÍTICA EXTERIOR

1. Al cuestionarlo sobre las medidas impuestas por el mandatario argentino, Javier Milei, explicó que el modelo neoliberal es un fracaso, que sólo causa daño a la mayoría de los pueblos y beneficia a una minoría; exclamó que él no sigue las recomendaciones del Fondo Monetario Internacional porque han generado una profunda crisis económica y de bienestar social. Informó que actualmente la economía de México está creciendo, el salario mínimo ha aumentado más del 100%, hay récord en inversión extranjera, el peso es la moneda más fuerte en el mundo con relación al dólar y se ha logrado reducir la pobreza como no sucedía en décadas; "sí funciona no aplicar el llamado modelo neoliberal", sentenció.

2. Indicó que el Papa Francisco es un verdadero cristiano y es el argentino que más admira; lo calificó como un dirigente espiritual y político, de primer orden, reiteró que tiene todo su respeto, al igual que el pueblo de Argentina.

REFORMAS

1. Explicó que las reformas promovidas por Benito Juárez es algo único en el mundo, el separar el poder civil y del poder clerical; leyó un fragmento de su libro ¡Gracias! y narró algunos aspectos históricos del Benemérito de las Américas.

PODER JUDICIAL

1. Afirmó que llevaba muy buena relación con Arturo Zaldívar cuando fue presidente de la SCJN porque ninguno de los dos eran súbditos o vasallos; refirió que él nunca le ha pedido a un político o a un empresario nada indebido, aseguró que no establece relaciones de complicidad con nadie. Detalló que en una ocasión se reunió con Arturo Zaldívar y con el Fiscal Alejandro Gertz Manero para tratar el tema de las detenciones del exprocurador Murillo Karam y militares involucrados en el caso Ayotzinapa.

Expuso que la actual presidenta de la SCJN, Norma Piña, ya no habla del combate a la corrupción y el nepotismo en el Poder Judicial como lo hacía Arturo Zaldívar; denunció que ahora los jueces, sin ningún tipo de control, hacen lo que les da la gana y los ministros violan la Constitución. Recordó que el ministro Luis María Aguilar guardó casi un año el expediente sobre el pago de impuestos de Salinas Pliego.

CASO AYOTZINAPA

1. Informó que Félix Arturo Medina Padilla, subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración de la SEGOB, atenderá a los padres de los normalistas desaparecidos de Ayotzinapa que esta mañana se encontraban a fuera de Palacio Nacional; adelantó que en 20 días se reunirá con los padres de los normalistas porque quiere mostrarles las pruebas de cómo se manipuló la investigación. Reveló que envió un informe a cada uno de los papás y no los quisieron recibir porque se los prohibieron los abogados, reiteró su compromiso de encontrar a los jóvenes.

Denunció que hay un plan de provocación, pero que él no va a caer; señaló que están siendo manipulados por el grupo que encabeza Emilio Álvarez Icaza y la OEA, porque lo que quieren es hacerle daño.

GOBERNABILIDAD

1. Detalló algunos de los logros de su Gobierno sobre derechos de las mujeres, como el que se redujo la pobreza de hombres y mujeres, siendo más beneficiadas las mujeres; destacó que no ha habido en la historia de México un Gobierno con tantas mujeres en el servicio público; y que va a ser una mujer la próxima presidenta de México.

DATO ADICIONAL

Adelantó que el 21 de marzo se reunirá en Oaxaca con los 23 gobernadores de las entidades donde opera el programa IMSS-Bienestar.

FRASE DEL DÍA

Al referirse al neoliberalismo, expresó: "Es una falacia, un cuento, un sofisma pensar en que todo lo va a resolver el mercado, eso está demostrado que no funciona; el Estado no puede incumplir su responsabilidad social".

P/C
SOLUTIONS
LATAM